

XPOS

Antisipasi Kejahatan Malam, Polsek Cengkung Laksanakan Kegiatan Rutin

DFR Cengkung - CANGKUANG.XPOS.CO.ID

Apr 15, 2024 - 12:19



Dok. Kegiatan Polsek Cengkung (14/4/24)

CANGKUANG - Antisipasi berbagai macam bentuk gangguan kamtibmas sekaligus meminimalisir tindak kejahatan terutama pada malam hari Anggota Polsek Cengkung melaksanakan patroli kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD), Minggu (14/4/24).

Kegiatan Patroli malam ini yang dilakukan oleh Kanit Samapta Polsek Cengkung Bripka Cecep Nurdin A. S., bersama piket Bhabinkamtibmas Bripka M. Ramadan dan Bripka Kojang Hadi Kusuma, S.H., melaksanakan patroli

dengan sasaran Obyek Vital, tempat keramaian dan pertokoan di wilayah hukum Polsek Cangkuang.

Bripka Cecep Nurdin A. S., pada saat dikonfirmasi menjelaskan, "Patroli kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat serta mencegah dan meminimalisir terjadinya tindak kejahatan.



Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H., mengatakan bahwa pihaknya selalu menekankan kepada Polsek jajaran agar rutin melaksanakan Patroli KRYD, bertujuan mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan) dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor).

"Kegiatan Patroli harus terus ditingkatkan karena tempat-tempat keramaian, pertokoan dan permukiman warga sangat rawan terjadinya aksi tindak kejahatan" ujar Kusworo.

Kapolsek Cangkuang Iptu H. Yusup Juhara, S.H. menambahkan, "Selain melaksanakan kegiatan patroli tersebut Anggota Polsek Cangkuang memberikan himbauan dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga agar ikut berperan serta secara aktif dalam memelihara kamtibmas dengan meningkatkan pengawasan dan kewaspadaan di wilayahnya masing-masing.

"Dengan kegiatan patroli yang terus rutin dilakukan oleh Anggota Polsek Cangkuang tentunya kami berharap situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif serta potensi terjadinya tindak kejahatan dapat kami cegah dan diminimalisir, "pungkasnya.